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PL rejeitado de Barra do Piraí 
ganha repercussão na Alerj
Deputado move ação judicial por suposta perseguição religiosa

Por Redação

Após a Câmara Municipal 
de Barra do Piraí rejeitar o Pro-
jeto de Lei (PL) que propunha 
a criação do “Dia do Zé Pilin-
tra” no calendário municipal, o 
deputado estadual e vice-presi-
dente da Comissão de Defesa 
dos Direitos Humanos da As-
sembleia Legislativa do Estado 
do Rio de Janeiro (Alerj), Dou-
glas Gomes, decidiu acionar ju-
dicialmente o Coordenador de 
Diversidade Religiosa da pre-
feitura do Rio de Janeiro, Elinal 
Peixoto, por suposta persegui-
ção religiosa. 

Segundo o parlamentar, Eli-
nal teria utilizado a estrutura 
institucional da Prefeitura do 
Rio para registrar uma queixa-
-crime na Delegacia de Crimes 
Raciais e Delitos de Intolerân-
cia (Decradi), na capital, ale-
gando intolerância religiosa e 
homofobia após um pastor de 
Barra do Piraí ter feito duras 
críticas ao PL.

Deputado envia ofício 
a Eduardo Paes

- A conduta do pastor está 
amparada pelo direito consti-
tucional à liberdade religiosa e 
de expressão - afirmou o parla-
mentar que, por meio de ofício, 
exigiu que o prefeito do Rio, 
Eduardo Paes, prestasse esclare-
cimentos sobre o caso, além de 
entender se houve alguma au-
torização prévia para a atuação 

institucional do coordenador.
Segundo o parlamentar, a 

denúncia de Elinal teria sido 
motivada por vídeos e infor-
mações encaminhadas pelo 
gabinete do deputado estadual 
Átila Nunes e por uma militan-
te. A ação movida por Douglas 
contra Peixoto levanta supostas 
ações como abuso de autori-
dade, denunciação caluniosa, 
improbidade administrativa e 
intolerância religiosa.

Sobre o projeto
O projeto votado teve des-

dobramentos polêmicos desde 
o início. O PL, de autoria do 
vereador de Barra do Piraí, Pe-
drinho ADL, foi duramente 
criticado pelo pastor Matheus 

de Melo, líder da Comunida-
de Evangélica Atos, conforme 
noticiado pelo Correio Sul Flu-
minense na edição de semana 
passada, na quarta-feira (18).

O líder se manifestou con-
tra a criação da lei que celebra-
ria a entidade religiosa de ma-
triz africana na cidade, durante 
uma pregação. Ele chegou a 
afirmar que teria tentado barrar 
o avanço do projeto ao entrar 
em contato com o presidente 
da Câmara Municipal, Rafael 
Couto, além de atacar direta-
mente outros projetos do ve-
reador Pedrinho ADL.

Com a repercussão da sua 
fala, que foi gravada em vídeo 
e enviada para as redes sociais, 
o pastor fez um pedido de 

desculpas na última semana. 
Pedrinho, por sua vez, fez um 
boletim de ocorrência contra o 
pastor e afirmou que iria pedir a 
cassação de Matheus como pas-
tor da igreja evangélica.

Apesar do projeto ter sido 
continuado, a lei foi reprovada 
em sessão que aconteceu nes-
ta segunda-feira (24) com seis 
votos contrários e quatro favo-
ráveis. Os vereadores que vota-
ram a favor do PL foram Macrei 
(Agir), Luiz Felipe Ludi (PL) e 
Thiago Soares (PRD); os que 
votaram contra foram Elves 
(Cidadania), Jeordane Perino 
(Progressista), João Paulo (PL), 
Lu Maciel (MDB), Wanderson 
(PRD) e José Mauro Motorista 
(Solidariedade).
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Douglas Gomes afirma que pastor que criticou PL é amparado por direito constitucional

obras da UBSF S. agostinho iniciam
As obras da construção da 

nova UBSF (Unidade Básica de 
Saúde da Família) do bairro San-
to Agostinho, em Volta Redon-
da, estão em fase inciial. Segundo 
a Secretaria Municipal de Saúde 
(SMS), a empresa responsável 
pelo serviço iniciou os serviços 
de furação das sapatas para as 
fundações da estrutura, após ins-
talar tapume ao redor do terreno, 
desmontar a quadra que havia no 
local, fazer a ligação elétrica pro-
visória, instalar os containers de 
apoio e proceder com a retirada 
de algumas árvores.

Ainda de acordo com a 
SMS, o valor estimado da obra 

é de R$ 4.192.153,91 – desse 
total, R$ 2.765.371 são oriun-
dos do PAC (Programa de 
Aceleração do Crescimento, do 
governo federal), e a contrapar-
tida do governo municipal é de 
R$1.426.782,91. O prazo de 
execução da obra é de 16 meses.

- A população do Santo Agos-
tinho e de seu entorno há tempos 
precisa de uma estrutura maior, 
mais moderna, e por isso investi-
mos na construção de uma UBSF 
que atenderá suas necessidades. É 
mais um dos vários investimentos 
que temos feito na saúde desde 
2021”, afirmou o prefeito Anto-
nio Francisco Neto.

Sobre a estrutura
Quando concluída, a nova 

UBSF Santo Agostinho terá 
cerca de 850 m² de área cons-
truída, com oito consultórios 
médicos, salão odontológico 
com quatro cadeiras, salas 
para vacina, curativos, coleta 
e observação, além de espaço 
para atividades de educação 
em saúde. A unidade contará 
ainda com recepção ampla, 
sanitários com fraldário, cen-
tral simplificada de material 
esterilizado e áreas de apoio 
para funcionários e agentes 
comunitários de saúde.

Um castelo d’água de dez 

mil litros também será insta-
lado no local. O projeto se-
gue as normas ABNT NBR 
9050 de acessibilidade e a 
RDC nº 50/2002, que regu-
lamenta estabelecimentos de 
saúde.

“Esta unidade, quando for 
inaugurada, será uma grande 
conquista para a população. 
Não apenas os moradores do 
Santo Agostinho terão um 
atendimento de maior qua-
lidade, mas também aqueles 
que vivem nos bairros pró-
ximos”, destacou a secretária 
municipal de Saúde, Márcia 
Cury.

Eletronuclear firma parceria com Inea 
para projetos ambientais na Costa Verde

A Eletronuclear firmou uma 
parceria com o Instituto Esta-
dual do Ambiente (Inea) para 
o desenvolvimento conjunto de 
projetos voltados à proteção da 
fauna silvestre, pesquisa cientí-
fica e educação ambiental na re-
gião da Costa Verde, onde estão 
localizadas as usinas nucleares 
Angra 1 e Angra 2. 

A iniciativa, que foi anun-
ciada nesta quinta-feira (26), 
será formalizada por meio de 
um termo de cooperação técni-
ca entre as instituições e repre-
senta um avanço significativo 
no compromisso com a preser-
vação ambiental e o desenvolvi-
mento sustentável do território.

Sobre projetos
Um dos destaques da fu-

tura cooperação é a criação 
da primeira área de soltura de 
animais silvestres do estado do 
Rio de Janeiro, a ser implantada 
na região. O espaço permitirá 
a reintegração monitorada de 
espécies reabilitadas à natureza, 
contribuindo para a conserva-
ção da biodiversidade.

A parceria também prevê a 
realização de eventos de cons-
cientização ambiental, o incen-
tivo à pesquisa científica, ações 
de educação ambiental voltadas 
para comunidades da Costa 
Verde e o aprimoramento do 
Centro de Reabilitação de Ani-
mais Silvestres (Cras) mantido 
pela Eletronuclear.

- O fortalecimento de ações 
ambientais é parte essencial 
do nosso compromisso com o 
território onde atuamos. Essa 
parceria com o Inea amplia o 

alcance de projetos que contri-
buem tanto para a conservação 
da biodiversidade quanto para 
a formação de uma cultura am-
biental mais sólida entre as co-
munidades locais - destacou o 
coordenador de Comunicação 
Institucional e Responsabilida-
de Socioambiental da Eletro-
nuclear, Marco Antônio Alves.

O anúncio foi feito durante 
cerimônia que reuniu autorida-
des do setor ambiental e energé-
tico no evento Energy Summit, 
entre elas o chefe de Gabinete da 

Presidência da Eletronuclear, An-
dré Osório; o secretário estadual 
do Ambiente e Sustentabilidade, 
Bernardo Rossi; o presidente do 
Inea, Renato Jordão; o secretário 
de Estado de Energia e Econo-
mia do Mar, Cássio Coelho; o 
superintendente de Portos, Ter-
minais e Assuntos Nucleares da 
Secretaria de Estado de Energia 
e Economia do Mar, João Pedro 
Leal; e o deputado federal Júlio 
Lopes, presidente da Frente Par-
lamentar Mista da Tecnologia e 
Atividades Nucleares.
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Parceria foi anunciada durante a Energy Summit 2025
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Nova lei em VR define itens de 
higiene em estabelecimentos

Prefeito de Resende cumpre 
agenda no Distrito Federal

Estudo de gestões

Obras no Acesso Oeste

TCE-RJ em Volta Redonda

Prevenção contra doenças

A Câmara Municipal de 

Volta Redonda derrubou, 

nesta semana, o veto do 

Executivo ao projeto de 

lei do vereador Raone 

Ferreira (PSB) que torna 

obrigatória a instalação 

de dispensadores de ál-

cool e sabão em estabe-

lecimentos públicos e 

privados da cidade. Com 

a decisão dos parlamen-

tares, a proposta agora 

segue para promulgação 

e se tornará lei munici-

pal. O projeto, de acordo 

com Raone, é uma me-

dida simples, de baixo 

custo e altamente eficaz 
para prevenção de doen-

ças, especialmente em 

um momento em que os 

hospitais e unidades de 

saúde estão sobrecarre-

gados com casos de in-

fecções respiratórias.

O prefeito de Resende, 

Tande Vieira, esteve em 

Brasília esta semana para 

uma série de reuniões 

com autoridades federais 

e representantes do Go-

verno do Estado, com o 

objetivo de acelerar pro-

jetos estratégicos para o 

município. Durante sua 

estadia na capital federal, 

o prefeito se reuniu com o 

ministro de Portos e Aero-

portos, Silvio Costa Filho, 

e com o deputado federal 

Gutenberg Reis para tra-

tar do futuro do aeroporto 

da cidade. Tande explicou 

que, com a conclusão das 

obras de modernização, a 
cidade estará pronta para 

operar voos comerciais.

“Temos dois caminhos: a 

gestão pela Infraero, que 

já administra o aeroporto 

Santos Dumont e poderia 

usar Resende como ex-

tensão; ou a inclusão no 

Programa de Investimen-

tos Privados em Aeropor-

tos Regionais (AmpliAR), 

que busca repassar ae-

roportos regionais à ini-

ciativa privada. Ambos 

os modelos estão sendo 

estudados com o apoio 

do Ministério”, destacou o 

prefeito.

Outro compromisso foi 

com o diretor-geral da 

ANTT, Guilherme Sam-

paio, onde Tande de-

fendeu a antecipação 

das obras do Viaduto do 

Acesso Oeste e a cons-

trução de um novo via-

duto na região de São 

Caetano, que viabilizará 
uma futura quinta ponte. 

O projeto está em análi-

se técnica pela agência 

e tem recebido apoio 

direto do deputado Gu-

tenberg Reis.

Aliás, a Câmara Municipal 

de Volta Redonda rece-

berá na próxima quinta-

-feira (03), o projeto TCE 

Presente, do do Tribunal 

de Contas do Estado do 

Rio de Janeiro (TCE-RJ). 

Representantes irão vi-

sitar o município com o 

objetivo de sensibilizar 
as autoridades regionais 

sobre a importância das 

capacitações do TCE, es-

timular o aprimoramento 

da gestão pública, além 

de ampliar a transparên-

cia e do controle social. A 

programação terá início 

às 09h, na própria Câma-

ra, que fica na Avenida Lu-

cas Evangelista, no bairro 

Aterrado.

“A higiene das mãos é 

uma das formas mais efi-

cazes de prevenção. Esta-

mos falando de uma ação 

básica de saúde pública 

que pode salvar vidas, 

assim como foi na época 

da pandemia de Covid-19. 

O veto foi um retrocesso 

— e felizmente consegui-
mos revertê-lo”, afirmou 

Raone. Apesar de não 

haver justificativa clara 
para o veto do Executi-

vo, a Câmara entendeu a 

importância da proposta 

e garantiu sua aprovação 

definitiva. Com a nova lei, 
estabelecimentos terão 

que instalar dispensado-

res de álcool em gel e sa-

bão em locais acessíveis.
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Câmara derruba veto do Executivo e define nova lei

Entre as pautas, Tande falou sobre gestão de aeroporto
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